## OPERACION "HUEVO FRITO"

## LECCION DE COCINA A CARGO DE LOS FAMOSOS

## Se estrenaron 14 modelos de "Orbegozo Homann"

L «todo Madrid» del séptimo arte se congregó, el «Día de la Avicultura», en la pequeña plaza de toros de la Feria del Campo, para participar en el concurso más original que haya podido organizarse nunca entre los famosos de la pantalla. Ante un público numeroso y expectante —que no tardó en dar rienda suelta a su hilaridad— «astros» y estrellas» establecieron una dura pugna para conseguir el primer puesto, demostrando de paso sus indiscutibles dotes de amas —y «amos», por supuesto—de casa, en la culinaria operación de freir un huevo.

La prueba se desarrolló sobre catorce flamantes cocinas «Orbegozo Homann» a gas butano, lo que equivale a decir que los concursantes contaron con la inestimable colaboración de la técnica más moderna y eficaz.

Velocidad y habilidad entraron en juego entre carcajadas y aplausos del respetable, dispuesto a disfrutar sin reservas ante los apuros de conocidas figuras, que sufrieron más que un estudiante en examen de pre-universitario, en la utilización de la sartén, el aceite y su respectiva docena de huevos. No hubo dificultades, sin embargo, en el manejo de cada «Orbegozo Homann». Y todos demostraron, con más o menos perfección, capacidad suficiente para preparar el plato más sabroso y alimenticio de nuestra cocina, derrochando a la vez gracia y simpatía a raudales, desde Lolita Sevilla a Perla Cristal, pasando por Laura Granados, Amparo de Lerma, Mabel Car, etc., y desde Fernando Rey a Manuel Mur Oti, incluyendo a Fernando Vargas, Pepe Moratalla, Angel Ter, Venancio Muro, René Muñoz, Jaime Avellán y otros.

Tiempo y calidad contaron, sobre otros méritos, a la hora de las deliberaciones del jurado, que, finalmente, concedió el premio a Lolita Sevilla, la cual, con un par de huevos fritos en el plato, hubo de dar la vuelta al ruedo entre aclamaciones.

Después se llevó a cabo entre los clasificados en los primeros lugares el reparto de premios: salchichones, chorizos, etc. Hay que decir también que René Muñoz, el famosisimo Fray Escoba, batió la marca individual de velocidad, friendo siete unidades en total.

En resumen: magnificos cocineros, insuperables platos y excelentes cocinas, en un certamen que se desarrolló entre incesantes carcajadas.



Fernando Rey y Mabel Car probaron rotundamente su experiencia hogareña



Venancio Muro no puede contener su admiración ante las claras condiciones de ama de casa de Perla Cristal



"Para mí tampoco hay ningún secreto en esto", comenta Jaime Avellán, después de demostrar su habilidad